



gasNatural

GAS NATURAL HA SIDO NOTIFICADA POR SUEZ DE SU INCREMENTO DE PARTICIPACIÓN EN EL CAPITAL DE LA COMPAÑÍA

Suez ha comunicado a GAS NATURAL un incremento de su participación accionarial en un 5,9%. Dicha participación se suma al 0,4% que ya poseía directamente y al 5% que controlaba a través de HISUSA, empresa participada en un 51% por Suez y en un 49% por La Caixa.

Suez es una compañía que ya ha sido socio de GAS NATURAL durante los últimos años, y pasa así de controlar una participación del 5,4 % del capital de la energética española a controlar un 11,3%.

GAS NATURAL cree que el aumento de esta participación confirma la buena marcha de sus negocios y la positiva senda de crecimiento futuro, que viene sustentada por los buenos resultados de la compañía en 2006 y también durante el primer trimestre de 2007, así como por el cumplimiento de su Plan Estratégico.

Barcelona, 15 de mayo de 2007.